

France Soir – 16.11.2011

Jean Rioufol

## **Euro 2012 : Quel tirage au sort pour l'Equipe de France ?**

L'UEFA a officialisé ce mercredi les quatre chapeaux pour le tirage au sort de l'Euro 2012 prévu le 2 décembre à Kiev, avec le spectre du groupe de la mort possible pour la France. A savoir l'Espagne, l'Allemagne et le Portugal.



Michel Platini (au centre), président de l'UEFA, lors de la présentation du logo de l'Euro 2012 qui va se tenir en Pologne et en Ukraine *MaxPPP/PHOTOXPRESS*

Les matchs de qualification pour l'Euro 2012 à peine terminés, tous les regards de la planète foot seront rivés sur la capitale ukrainienne le 2 décembre prochain. Déjà qualifiée, l'Equipe de France a péniblement conclut son année 2011 par deux matches amicaux bien ternes, face aux États-Unis (victoire 1 à 0) et contre la Belgique (0 à 0), bien que jouant devant son public au Stade de France. Pour se consoler, les optimistes parleront d'un 17e match sans défaite...

En attendant, la réalité est là : la France sera dans le chapeau 4, en compagnie du Danemark, de la République Tchèque et de l'Eire. Pourquoi cette position ? Tout simplement parce que dans les derniers matches de barrages, le Portugal a atomisé la Bosnie 6 à 2 en terre lusitanienne, la Croatie a géré son avance de trois buts à l'aller en partageant le nul (1 à 1) face à la Turquie, la République Tchèque s'est défaite du Monténégro (1 à 0), et enfin, l'Irlande a fait match nul face à l'Estonie à Dublin (1 à 1), après sa large victoire à l'aller (4 à 0).

Or, pour la répartition par chapeaux, les coefficients UEFA sont basés à 20% sur le parcours à l'Euro-2008 (qualifications + phase finale), à 40% sur le parcours au Mondial-2010 (qualifications + phase finale) et à 40% sur le parcours des qualifications à l'Euro-2012. Voilà l'explication de la position de l' « EdF » dans le chapeau 4.

Et si le scénario du groupe de la mort se profilait, avec la France, l'Allemagne, le Portugal et l'Espagne ? Il reste un peu plus de six mois à l'équipe de Laurent Blanc pour se montrer plus incisive. A l'heure actuelle, le meilleur tirage possible serait la Pologne, la Russie, la Grèce. Pour les parieurs, tous les pronostics sont envisageables. Faites vos jeux, rien ne va plus !

## **Voici dans le détail les quatre chapeaux**

### **CHAPEAU 1**

Pologne (tête de série car pays organisateur)

Ukraine (tête de série car pays organisateur)

Espagne

Pays-Bas

### **CHAPEAU 2**

Allemagne

Italie

Angleterre

Russie

### **CHAPEAU 3**

Croatie

Grèce

Portugal

Suède

### **CHAPEAU 4**

Danemark

France

République Tchèque

Eire